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ESÍADO DE SAO PAULO

O Veíeadoí Jose EmÍdio Aíaújo C€lazans, no uso de suas
prerrogativas parlamentarês, etc;

Requet à Mesa, ouvido o cotendo ptenário, satisfeitas as formatidades
regÍmentais, para que seja oficiado ao prefeito MunicipalADEMIR MAscHlo, e a senhora
CARLA CARINA BUSSoLorfl - Analista de cultura Empreendedora, soticitando que seja
encaminhado a esta Câmara Municipal as informações abaixo relacionadas:

---Quals o senl0os oleÍe0tdm Del0 p0st0 d0 soDme Àqül?

-*Quanlas 00nsultoilas sã0 rea[xadss nem0lmenle?

--[tr§e algum §enl00 e§DsolÍo de olslloila/lrctnltrHll0 y0llado a0§ Dr0dul0rc§
Íuals?

-*00m0 eslá s0m0 rcallzada a dlull00áo e/ou hcnüvo ilo lntrslto ra scDra0 Àqú n0
üunloÍplo do §ailr tó 0o $tl?

il§ilIIÍATIVAT

Sala das S€ssóes DÍ- JoáoAtiredo do Amaral Ribeiro,
03 de outubío de 2017.
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Atualmente o posto do SEBRAE está locado no poupatempo, acessível para
atender a toda população. o trabalho do SEBRAE é atender/estimular negócios das
micro e pequenas empresas, contribuindo com o fortalecimento da economia de âmbito
local e com o Íomento do empreendedorismo no âmbito municipal, além de possibilitar o
acesso de microempresas, empresas de pequeno porte, empreendedores individuais,
produtores ruraís e potenciais empresários a servigos, produtos e informações
referentes à gestão empresarial, tecnologia, oportunidades de negócios, créâito,
mercado, legislação, pesquisas e publicações técnicas, atividade esta de grande
importância para um município que como santa Fé do sul busca crescer cada dia mais.

Não obstante, na tentativa de conhecer o trêbalho do SEBRAE mais de perto e
saber como vem sendo desenvolvido este trabalho no município, este vereador faz tais
questionamentos, para que juntos possamos trllhar caminhos que busquem a
melhoria/crescimento do empreendedorismo no MunicÍpio de Santa Fé do Sul.
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